

## DÉCLARATION À LA PRESSE

## L'ONUSIDA appelle à l'amélioration de l'accès aux préservatifs de tous ceux qui en ont besoin

**GENÈVE**, 13 février 2017 — En cette Journée internationale du préservatif, l'ONUSIDA appelle tous les pays à éliminer les barrières qui entravent l'accès aux préservatifs et à leur utilisation. Le préservatif est un moyen efficace de prévenir le VIH et les infections sexuellement transmissibles. Sachant que le nombre annuel de nouvelles infections au VIH chez les adultes est resté stable à 1,9 million ces cinq dernières années et qu'il s'accroît dans certaines régions du monde, il est urgent d'améliorer l'accès aux options de prévention contre le VIH, y compris les préservatifs et les lubrifiants. Ainsi, on estime que l'écart entre la disponibilité et les besoins en Afrique subsaharienne – la région la plus affectée par le VIH – s'élève à plus de 3 milliards de préservatifs.

L'ONUSIDA soutient les projets créatifs et stratégiques proposant des méthodes innovantes pour améliorer la disponibilité des préservatifs. Les pays devraient mettre les préservatifs à disposition gratuitement ou pour un faible coût dans leurs établissements de santé publique et mettre en œuvre des stratégies commerciales et des systèmes de distribution imaginatifs, y compris des entreprises sociales et des programmes axés sur les communautés.

En 2015, 2,1 millions de personnes ont été nouvellement infectées par le VIH. Faciliter l'accès aux préservatifs est un élément critique pour atteindre la cible de moins de 500.000 nouveaux cas d'infection par le VIH d'ici 2020 – une étape cruciale sur la voie qui permettra d'en finir avec l'épidémie de sida d'ici 2030.

[FIN]

## Contact

Communication et Sensibilisation mondiale | tél. +41 22 791 1697 | communications@unaids.org

## **ONUSIDA**

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : « Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida. » L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA, l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale. Il collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030 dans le cadre des Objectifs de développement durable. Pour en savoir plus, consultez le site unaids.org, et suivez nous sur Facebook, Twitter, Instagram et YouTube.